



La Visite du Père Général à la communauté de Notre Dame du Marillais

NOTRE DAME DU MARILLAIS, France - C'est dans la joie que nous venons de célébrer la fête de Notre Dame du Marillais, le dimanche 3 septembre, sous la présidence de Notre Supérieur Général, le Père Luiz Augusto Stefani assisté des Pères Marco Pasinato, Francesco, Cyril du Benin, et des confrères du sanctuaire. A la fin de la messe, les paroissiens ont profité de cette belle occasion pour célébrer les jubilés des Pères René Paul, 50 ans d'ordination, et Ronel Charélus, 25 ans. La messe était animée par les jeunes de la Paroisse et, avec les enfants s'avançant en procession, nous avons confié à Marie, la nouvelle administration générale.

Notre Dame du Marillais reste un lieu fort et symbolique pour la mission montfortaine en France. C'était en 430 que la Vierge Marie est apparue en ce lieu dans un Léard, peuplier aux feuilles argentées, au bord de L'Evre, à Saint Maurille, Evêque d'Angers, pour lui demander, par ordre du ciel, de célébrer sa Nativité. Cette apparition est suivie du concile d'Ephèse qui proclamait Marie Mère de Dieu en 431, et la consécration de la Basilique Sainte Marie majeure à Rome, dédiée à la Vierge Marie en 432.

Depuis le 16 Juillet 1878, les montfortains sont au Marillais pour répondre aux besoins spirituels des Pèlerins qui arrivent de tous les coins du diocèse, et de partout pour confier à Marie, leurs joies et leurs tristesses, leurs espoirs et leurs angoisses.

Père Ronel Charéus, smm
Recteur du Sanctuaire Notre Dame du Marillais